

Marie : la Transparence

Qui donc est cette femme célébrée de génération en génération,
Depuis plus de 20 siècles !

Notre monde sait consommer les vedettes, les stars...

Mais ces vedettes brillent un temps pour s'éteindre et tomber comme des étoiles filantes !

Et voici, au contraire, que cette palestinienne de 16 ans,
défie le temps, la mode et les frontières ;

Chaque peuple, chaque race la revendiquant comme sienne :

La faisant blanche chez les blancs, jaune chez les jaunes, noire chez les noires...

Marie, « Miss Univers », pour tous les temps et toutes les cultures,

est la même hier et aujourd'hui. Elle a toujours l'âge de cette Annonciation.

Elle restera, pour tous les temps, Celle qui a donné son Fils.

La transparence a un nom : Marie : son rôle fut,

Du début à la fin, de laisser apparaître, à travers elle,

Le visage humain de Dieu.

Mieux, elle ne cesse de le donner au monde.

Comme Marie, l'homme, dans la mesure

Où il devient transparence de Dieu, dit Dieu.

Il en transmet le rayonnement,

Il devient témoin de sa présence.

On comprend donc que Dieu, dès sa mort, donne à Marie

De partager sa vie, sa gloire,

Y compris avec son corps.

Maurice B.